

la circonstance sur "*la Virilité chrétienne et la Communion.*" Commentant la parole de David à son fils Salomon: "*Ésto vir*", il exhorte ses jeunes auditeurs à se montrer des chrétiens convaincus, des soldats courageux du Christ et de l'Eglise et des communians, car, dit-il, "c'est dans la communion fréquente qu'est la source du courage et de la virilité."

Les paroles de l'orateur relatives au combat à mener contre la Franc-Maçonnerie, qu'il appelle une association *anti-eucharistique*, sont particulièrement applaudies.

Le Vice-Président de l'A. C. J. C., le *Dr. G. Baril* propose aux jeunes gens de toutes les paroisses de s'engager tous dans l'A. C. J. C. et de se faire les défenseurs des causes saintes dont l'association s'est constituée le champion en notre pays.

*M. Adjutor Rivard*, grand ami des jeunes, et éloquent conférencier, demande à tous d'être toujours de vaillants chevaliers du Christ et de demeurer fidèles aux traditions des ancêtres.

Enfin, *M. le baron de Xivry*, avocat de Belgique, vient au nom de la jeunesse catholique belge, donner aux Camarades du Canada la plus franche poignée de main, et dire à la jeunesse canadienne tout ce que la jeunesse de son pays doit au Christ Jésus dans l'Eucharistie.

Sur ces mots couverts d'applaudissements, S. G. Mgr Langevin termine et lève la séance après avoir demandé à la foule d'acclamer de nouveau: le Pape, le Légat, le Christ et la Vierge Marie.

Encore une fois, de toutes ces heures bénies que nous avons vécues pendant les huit jours du Congrès et qui resteront les plus belles de notre histoire, celles de cette après-midi du samedi auront été sans aucun doute les plus significatives, parce qu'elles sont et le résultat d'un passé glorieux et surtout le garant d'un avenir plus heureux encore. La jeunesse canadienne française y a donné au monde entier un exemple superbe de foi à la divine Royauté du Christ eucharistique et d'attachement inébranlable à son Eglise et à son Vicaire.

